



V. l.: Vizebgm. Bernhard Baier, Nadja Sykora vom Verein Herzkinder und Reinhard Honeder, Obmann Arge Südbahnhofmarkt. Foto: Stadt Linz

## Verein Herzkinder erhält finanzielle Unterstützung

LINZ (red). Während der Sommerferien boten Kinder ihre nicht mehr benötigten Spielsachen am Südbahnhofmarkt an. „Der Spielzeugflohmarkt ist bei allen Generationen sehr gut angekommen. Die Kids konnten aktiv Marktluft schnuppern, selbst einen Stand gestalten und verkaufen“, erklärt Vize-

bürgermeister **Bernhard Baier**. Die Einnahmen aus den Ein-Euro-Standgebühren wurden jetzt gespendet. Baier verdoppelte den Betrag, sodass er gemeinsam mit **Reinhard Honeder** von der Arge Südbahnhofmarkt 400 Euro an **Nadja Sykora** vom Verein Herzkinder übergeben konnte.